

Tous concernés par la qualité de l'air

La qualité de l'air représente un enjeu essentiel pour la région Bourgogne-Franche-Comté. S'engager pour une meilleure qualité de l'air dans les zones surexposées (grands centres urbains et axes routiers majeurs) comme en milieu rural, résorber les zones sensibles et maintenir les zones naturelles préservées sont la garantie d'assurer la protection de la santé et du bien-être des habitants mais aussi de pérenniser l'attractivité économique et touristique du territoire.



ENJEU ÉCONOMIQUE
Promouvoir l'attractivité du territoire et réduire le coût de la pollution pour la société.



ENJEU RÉGLEMENTAIRE
Respecter la réglementation et anticiper les nouvelles exigences de l'échelle locale à l'échelle européenne.

L'AIR AU CENTRE DE MULTIPLES ENJEUX



ENJEU DE TRANSITION ÉNERGÉTIQUE
Prendre en compte la qualité de l'air dans une société plus sobre en énergie.



ENJEU SANITAIRE ET SOCIÉTAL
Réduire l'exposition des populations à la pollution et favoriser des comportements respectueux de la qualité de l'air.

Le bilan qualité de l'air sur la région en bref

- Une tendance régulière à l'amélioration de la qualité de l'air pour la majorité des polluants.
- **Le niveau d'ozone est encore trop élevé.** Bien que son taux soit irrégulier, il dépasse les recommandations de l'Union Européenne (UE) et de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).
- **Concernant les particules (PM10 et PM2,5),** malgré l'amélioration, une partie des habitants de la région reste exposée à des niveaux supérieurs aux seuils préconisés par l'OMS.
- **Une répartition des polluants différente selon les territoires.**
- **De larges zones naturelles préservées.**
- **Des polluants émergents** dont il faut contenir l'évolution : pollens, pesticides, black carbon,...